

Candidata de Morena, PT y PVEM en Edomex denuncia secuestro de su suegro

ISRAEL DÁVILA
CORRESPONSAL
TOLUCA, MÉX.

La candidata de la coalición Seguiremos Haciendo Historia a la alcaldía de Santo Tomás de los Plátanos, Teresa Reyes Loza, denunció que el pasado sábado, su suegro, Adrián Rodríguez Miralrio, fue levantado por un comando en un taxi sin placas y a la fecha se desconoce su paradero.

La abanderada de Morena-PT-PVEM informó que la agresión fue cometida alrededor de las 14 30 horas, cuando su familiar caminaba en el centro del municipio; tres sujetos armados descendieron de la unidad para interceptarlo, y con violencia lo introdujeron en el vehículo tras lo cual huyeron.

Reyes Loza dio a conocer lo sucedido en redes sociales; luego presentó una denuncia ante el Ministerio Público la noche del sábado y el domingo la ratificó en la sede central de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

Reveló que desde el inicio de su campaña proselitista ha recibido llamadas telefónicas en las que le piden bajarse de la contienda y no competir por la presidencia municipal de Santo Tomás de los Plátanos, uno de los municipios mexiquenses, limítrofes con la zona de Tierra Caliente en Michoacán.

“Han sido llamadas en las que me amenaza con que, si sigo en la contienda me tendré que atener a las consecuencias”, detalló la candidata, quien responsabilizó de la agresión a su contrincante de la coalición Fuerza y Corazón, el perredista Pedro Luis Hernández de Paz, *El Huicho*.

En un video que difundió en redes sociales, Teresa Reyes informó que ya hay un detenido por la privación ilegal de su suegro. Se trata, dijo, del chofer del taxi donde se llevaron a Rodríguez Miralrio.

Acusa a un perredista con alias *El Huicho*

“El sujeto confesó que fueron órdenes de *El Huicho*. Él mandó secuestrar a mi suegro. Me dirigí a la fiscalía a levantar esta denuncia, porque esto no se puede quedar así. Aunque Hernández de Paz niegue los hechos, el detenido dijo que fue obligado a hacerlo”.

El domingo, familiares de Rodríguez Miralrio y de simpatizantes de la aspirante de Morena-PT-PVEM tomaron las calles de acceso al municipio para exigir a las autoridades liberar al suegro de Reyes Loza y castigar a los responsables.

En lo que va del proceso electoral 82 candidatos han solicitado a las autoridades mexiquenses medidas de protección para desarrollar sus actos proselitistas.

Denuncia candidata secuestro de su suegro

GISELA GONZÁLEZ

La candidata del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) a la alcaldía de Santo Tomás de los Plátanos, Teresa Reyes Loza, denunció ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), el secuestro de su suegro que se registró este fin de semana.

“Esto no lo vamos a dejar así, le vamos a dar continuidad”, sostuvo la aspirante a presidente municipal, luego de dar a conocer que ya existe una persona detenida por este hecho.

De acuerdo a Reyes Loza, el conductor del taxi donde fue trasladado su suegro, para ser privado de su libertad, se encuentra ante las autoridades que llevan el caso y señaló al candidato de la coalición Fuerza y Corazón por México, Luis Hernández de Paz, como el presunto autor intelectual del secuestro.

“Aunque esta persona niegue los hechos (Luis Hernández de Paz), ya hay una persona detenida quien lo señala. Sé que la persona que está detenida fue obligada a participar en el delito. No podemos dejar que Santo Tomás siga bajo el yugo de la corrupción”, sentenció la morenista.



FOTO: ESPECIAL

Teresa Reyes Loza, declaró que continuará con sus actos de campaña, sin embargo, exigió a las autoridades estatales de seguridad e impartición de justicia su pronta respuesta ante la privación ilegal de la libertad de su suegro.

Este acto delictivo, se suma al panorama de inseguridad que se vive en la entidad en el marco de las campañas electorales.

De acuerdo al último reporte de la Secretaría de Seguridad del Estado, se han otorgado 77 medidas de protección a candidatas y a candidatos, quienes refirieron sentirse inseguros durante este proceso electoral.

Al menos, 41 corresponden a hombres y 36 a mujeres, ocho de las solicitudes son consideradas de riesgo alto, 14 medio y 55 de riesgo bajo.